
íª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Reguenmgqtº

EMENÃ'A

SOLICITA INFORMAÇOES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO TOTAL

DAMANTAASFÁLTICADARUAHERMENEGILDO

D'ANDREA. NO TRECHO ENTRE OS

NUMERAIS, 550 A0 880, NO BAIRRO CIDADE
UNIVERSITÁRIACONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESLDENTE,

Apresenlamos a consIderaçãoda Casa o segumze.

CONSIDERANDO que no lovaI apomauo vénos buracos em plano Iene

carroçável da via, margeando o passeio pubhco, ha aIgum Tempo & ale o momento

persIstem,

CONSIDERANDOque tal suuaçào coloca em msm &; megndade dos momdcres
como também causaracídenles e danos aos vencuIDs que pm a Itrafegam,

CONSIDERANDO que os muríclpes cometeram asia EdIIldade vIsando a
scIuçâo da problemática,



rr"

Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

CDNSIDERANDOque a Admlmstraçâo Paranoa podera ser responsahmzadapor
danos, seja por ação, seja por omxssao,

REQUEIRO, na farma regvmental, depms de ouvido :; Doulo Plenário des1a casa
de Lars, que seja sacrado ea Exceremissrmo Senhor Prefenu Municrpar para que vermque
)unlo ao setor cºmpetente míormações sobre a possmrndaae de zaparem os buracos

citados, com o consequente recapeamento total da mama asfámca com a maxima urgenara,

SaWa das Sessões, 25 de agosto de 2020

LUCíANO MEGA

Vereador PDT


